

## Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Membangun Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Desa Panyingkiran Kidul

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 12, 2023 - 17:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Membangun Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Desa Panyingkiran Kidul*

Indramayu, - Kebersamaan dan kerja sama antara aparat kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan melalui kegiatan silaturahmi kamtibmas yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar.

Kegiatan ini menjadi salah satu "quick wins" yang terencana dalam Presisi Tri Wulan III tahun 2023, sebagaimana yang diungkapkan oleh Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar.

Ia menekankan pentingnya terjalinnya sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terlindungi.

Dalam kesempatan silaturahmi tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi tidak hanya hadir untuk sekadar bersilaturahmi, tetapi juga untuk menyampaikan pesan-pesan yang bernilai dalam rangka menciptakan kamtibmas yang kondusif.

"Kami selalu berupaya menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat, dan melalui kegiatan ini, kami ingin membangun pemahaman bersama tentang pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujar Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan, Sabtu (12/8/2023)

Dalam pertemuan yang akrab, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan tentang langkah-langkah preventif dalam menjaga keamanan rumah dan lingkungan.

Masyarakat diajak untuk saling berkolaborasi dalam meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan, serta mengadopsi praktik keamanan dalam keseharian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga membahas pentingnya kehati-hatian dalam menyebarkan informasi, terutama dalam era informasi digital yang cenderung mudah menyebarkan berita palsu atau hoax. Pesan untuk selalu memverifikasi informasi sebelum mempercayainya menjadi fokus dalam rangka mencegah ketidakpastian dan kebingungan di masyarakat.

Lanjut Kapolsek menegaskan bahwa kegiatan seperti ini adalah wujud konkret dari komitmen polisi dalam melayani dan melindungi masyarakat.

"Kami ingin masyarakat merasakan manfaat dari kehadiran polisi sebagai mitra dalam menjaga keamanan. Dengan saling mendukung dan berkolaborasi, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis," ungkapnya.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini bukan hanya sekadar pertemuan, tetapi juga bentuk nyata dari upaya bersama untuk menjaga ketentraman dan ketertiban di wilayah Kabupaten Indramayu. Dengan terus membangun komunikasi dan kerja sama yang baik, diharapkan masyarakat Desa Panyingkiran Kidul dan sekitarnya dapat merasa lebih terpenuhi kebutuhan keamanannya. Pungkas IPTU H. Ian Hernawan.